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１ 江 藤 一 幸 
施政方針を踏まえて、将来像

は 

・産業振興の取り組みと将来の目指す成果は。 

１）農林業について。 

２） 観光業について。 

３） 商業について。 

・定住人口１万人を目指した雇用、仕事、結婚、出

産、子育て等について。 

・第４次総合計画と自助・共助・公助の取り組みに

ついて。 

・人材育成の取り組みと仕掛けについて。 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

教育長 

職員の給与について 

・現在の九重町の給与の水準をどう考えているか。 

・国家公務員は７．８％の引き下げ、九重町はどう

するのか。 

２ 佐 藤 博 美 

九重町の活性化について 

・農業と観光と商業を結びつけた九重町の魅力づく

りをどう考えていくか。そのための組織づくりを

どう考えるのか。 

・ふるさと館で電気自動車の充電ができる設備を考

えては。 

町長 

施政方針を正す 

・地区協議会の発足と地域振興をどのように結びつ

けるか。 

・町民が熱望している雇用対策は充分なのか。 

・農業振興に向けた具体策が必要では。 

町長 

３ 佐 藤 明 郎 

教育行政方針について 

・保護者の第一義的責任にどう向き合うのか。 

・就学前教育の今後（施設・経営）について。 

・人権・同和問題。教育の成果は。 

教育長 

県道飯田高原中村線の災害

復旧（二箇所）及び改良計画

について 

・復旧箇所の検討はどうなっているか。 

・大分県としてどう取り組んでいるのか。 

・町として復旧にどう対応していくのか。 

・県道飯田高原中村線の改良状況及び、今後の計画

について。 ４ 有 吉 富 生 

生涯スポーツについて 

・町内のスポーツ活動を通じて地域の活性化が図ら

れると思えるが、衰退している現状をどう捉えて

いるのか。 

・スポーツ振興にどう取り組んでいくのか。 

町長 
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４ 有 吉 富 生 地域福祉の推進について 

・地域福祉に取り組むのに、町の課題となるのはな

にか。 

・町として厳しくなる地域福祉の推進をどう図って

いくのか。 

町長 

町民の安心安全対策 ・ＰＭ２．５に対する情報提供と今後の方針は。 町長 

交通事故対策について 

・引治バス事故の再発防止について、注意看板や車

止め設置等の対策と町内の危険箇所に対する対

策は。 

 
５ 藤 原 三 治 

高齢者の生き甲斐対策につ

いて 

・シルバー人材センター設置を町が計画、実行する

ことはできないか。 
 

     

 
以上 ５ 人 


